



## Communiqué de presse

# Le SER représenté au Forum Politique de Haut Niveau des Nations Unies

Willemstad, 23 juillet 2024 - Le Conseil Économique et Social (SER) de Curaçao a participé au Forum Politique de Haut Niveau (HLPF) du Conseil Économique et Social des Nations Unies (ECOSOC) du 15 au 18 juillet. Ce forum a débuté une semaine plus tôt au siège des Nations Unies à New York. En sa qualité de président de l'Association Internationale des Conseils Économiques et Sociaux et Institutions Similaires (AICESIS), le SER de Curaçao était présent à cet événement.

Le HLPF 2024 était axé sur "Renforcer l'Agenda 2030 et éradiquer la pauvreté en temps de multiples crises : La fourniture efficace de solutions durables, résilientes et innovantes". Tout au long du forum, des évaluations thématiques ont été réalisées sur les Objectifs de Développement Durable (ODD) 1 (Pas de Pauvreté), 2 (Faim Zéro), 13 (Action Climatique), 16 (Paix, Justice et Institutions Efficaces) et 17 (Partenariats pour la Réalisation des Objectifs).

Lors du forum, l'AICESIS a souligné la nécessité d'objectifs plus spécifiques et mesurables pour chaque ODD. Malgré les bonnes intentions de nombreux pays, les progrès ont été lents en raison de facteurs tels que la pandémie de COVID-19, le manque de ressources financières, les conflits, le changement climatique et les catastrophes naturelles. Seulement 17% des objectifs de développement durable sont en bonne voie.

L'AICESIS a également mis en avant l'importance des résultats du sommet des ODD de 2023, qui a appelé à un investissement annuel de 500 milliards de dollars par les pays développés pour combler le déficit de financement. Un appel fort a été lancé pour une coopération multilatérale renforcée et la participation de toutes les parties prenantes, y compris les organisations de la société civile et les jeunes.

Des plans d'action concrets sont nécessaires, y compris des objectifs plus spécifiques et mesurables pour chaque ODD, des voies claires et des jalons pour atteindre ces objectifs, ainsi que des mécanismes de suivi et de responsabilisation. Les partenariats entre les gouvernements, les entreprises et les organisations de la société civile, le partage des connaissances et des meilleures pratiques entre les pays, et la mobilisation de ressources pour soutenir les pays en développement sont essentiels.

L'AICESIS était représentée au HLPF par la présidence actuelle, le secrétaire général de l'AICESIS et le représentant permanent de l'AICESIS auprès de l'ECOSOC.